



Educación destina 1,5 millones a la segunda convocatoria de becas universitarias

Un millón se reserva para financiar la residencia y 500.000 euros a la renta

Valladolid, ICAL

La Consejería de Educación publicó la segunda convocatoria de becas universitarias del curso 2016-2017 con un presupuesto total de 1,5 millones de euros, tal y como recogía ayer el Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl). De esta cantidad, un millón de euros está destinados a financiar la modalidad de residencia y 500.000 a la de renta. En su conjunto, las dos convocatorias de becas universitarias de Castilla y León para el curso 2016-2017 han contado con un total de 4,5 millones. Además, la Dirección General de Universidades e Investigación abrirá del 1 al 30 de junio la convocatoria de ayudas para financiar los gastos de matrícula en cursos de formación en idiomas extranjeros

y los gastos en pruebas de acreditación lingüística en una segunda lengua. La Junta puso en marcha hace dos años un nuevo sistema de ayudas económicas para los alumnos que cursen sus estudios en las universidades de Castilla y León. Teniendo en cuenta que la política de ayudas al estudio para universitarios es competencia de la Administración central del Estado y que no está transferida a las comunidades autónomas, con la excepción del País Vasco, este nuevo modelo busca, tal como se acordó en el Debate del Estado de la Región de hace dos años, complementar el programa nacional poniendo el acento en asegurar la igualdad de oportunidades y la beca de los estudiantes de familias con menos recursos.